

# 知事座談会「対話と実行」開催!



昨年11月13日香美市中央公民館で、尾崎正直知事との座談会「対話と実行」が地域の代表者11人と県、市関係者や傍聴者など約110人が参加して開催されました。

座談会の詳しい内容は高知県のホームページ上で公表されています。

「対話と実行」ホームページアドレス

<http://www.pref.kochi.jp/~kensei/zadankai/index.htm>

知事からの説明の後、代表者と、森林や物部川での環境活動、中山間地域の福祉、農業や農産物直販店、教育やスポーツ活動、自主防災組織、UIJターンに

座談会ではまず尾崎知事より子どもの学力向上への取り組みや、現在策定中の産業振興計画など県政方針について説明がされました。

尾崎知事との座談会は、地域住民との対話を通じて、地域の実情を把握し、県政に反映させることを目的とし、昨年4月から県内各市町村で行われており、香美市は24番目になります。会場では、香美市の地場産品を囲んで、意見交換がなされました。

座談会は、最後に「香美市ではUターンやIターンの方が多く、非常に明るい話が多いと感じた。いただいた意見を聞きつばなしせず、関係部局で共有したい」との知事のコメントで締めくくられました。



◀ 質問に対し丁寧に答える知事

よる地域づくりなどの取り組みや、地域の現状や課題について意見交換がされました。

また、傍聴者からも意見が出され、それについて知事から丁寧な説明が行われました。

座談会は、最後に「香美市ではUターンやIターンの方が多く、非常に明るい話が多いと感じた。いただいた意見を聞きつばなしせず、関係部局で共有したい」との知事のコメントで締めくくられました。

くじらナイフと  
土佐打刃物セット「火床」

